



# 行健中学校だより



校長室の窓から 私たちにできることから 校長 齋藤正徳

## 【4つのところがけ】

- 1 目標を持つこと
- 2 発見しようとする目、挑戦しようとする心を持つこと
- 3 心の輪を広げること
- 4 あやまちを許すこと

あの大震災から2ヶ月がたちました。本当にたいへんな2ヶ月でした。今までに経験したことがない大きな災害に見舞われ、それがまだ完全には終息していない中で、私たちはこうして学校生活を送ることができています。未だに、苦しい状況の中で生活している方々が大勢いらっしゃる中で、本当に有り難いことです。現在も、日本のため、東北のため、福島県のためにたくさんの力が寄せられております。

私たちも、私たちにできることは何なのかを考え、それぞれの力を一杯出し合って、がんばっていく必要があると思います。その意味で、私は、今年は何特別な思いをもって取り組まなければならない特別な年だと考えています。

「がんばれ日本、がんばれ東北、がんばれ福島、がんばれ行健中学校」

このスローガンを、私たちの力で強い覚悟をもって実現していかなければなりません。そのために、始業式の際にもお話しましたが、次の4つのことをところがけてほしいと思います。

ひとつめは、目標を持つことです。

みなさんは、部活動の試合や体育祭ではひとつにまとまって燃えます。みんなで力を合わせ一杯頑張ります。順位がはっきりするからかもしれません。テストもそうかもしれません。目標が目の前に、はっきりと見えているからでしょう。しかし、

大切なことは、結果を得るまでの過程です。学習でも、部活動でも、毎日の積み重ねが結果となって表れるのです。ですから、長い期間を見通した目標と、その目標に到達するために毎日の目標を持つことが大切なのです。

ふたつめは、「発見しようとする目、挑戦しようとする心」を持つことです。

毎日が新しいことの発見の連続だったり、克服の連続だったりしたら、きっと楽しいに違いありません。先生方は、みなさんの新しいことの発見や克服のために毎日の授業をあれやこれやと工夫をしています。みなさん自身が、新しいことを発見しようとする目や挑戦しようとする心を持って生活してほしいのです。やろうと思わなければ何もできません。

みつめは、心の輪を広げることです。

心の輪を広げるためには、まず、自分の周りの人たちの気持ちを考えてみるのが大切です。そうしなければ、自分自身のことだつて理解してもらえないのです。他の人の喜びや心の痛みをわかってこそ心の輪が広がっていくのです。

最後は、あやまちを許すことです。自分自身を戒めながら、他の人のあやまちを許すことはもちろん、自分自身のあやまちをも許すことです。そこから新しい出発点が見いだせるはずです。許せないと思うあやまちを犯すのも人間です。あやまちを認め繰り返さない努力をするのも人間です。

いろいろな制限がある中での学校生活です。自分のことだけを考えて言動では生活が成り立ちません。常に、他の人たちのことも大切に考えた思いやりの心で生活をしなければなりません。東北人の底力を、福島県人の優しさを示し、がんばりましょう。



## 携帯によるトラブル防止

### 学校への携帯持ち込み禁止

本校では携帯電話によるトラブルの未然防止の観点から校内への携帯電話の持ち込みを禁止しています。

平成21年に文部科学省は「小中学校への携帯電話の持ち込み原則禁止」を全国に通知しました。携帯所持が学習の妨げになっていることや「ケータイいじめ」等が社会問題化していることに対する文部科学省の強い危機感の表れです。文部科学省が実施した調査によると、全国の99%の中学校在りすでに学校への携帯電話の持込を原則禁止としています。

### 学校での情報モラル教育

情報化社会をよりよく生きるための技能や態度を育てるために、技術や学級活動等の中で情報モラル教育を行っています。

本紙第3号でお知らせしましたが、4月20日にはNTTドコモから専門家を招いて、情報モラル教室を開催しました。携帯電話による被害やその防止策が詳しく書かれている「ケータイ安全教室」(NTT)も先日配付いたしましたので、ご家庭でもお役立てください。

### 家庭における取り組み

携帯電話のトラブルの多くは学校外で発生しています。携帯電話の購入や使用については、その危険性について十分に理解した上で、ご家庭の責任において必要性を判断する必要があります。

- 携帯電話がもたらす危険性を十分知っていますか？子どもに教えられるですか？
- 子どもに持たせる携帯電話にインターネットは必要ですか？
- 子どもが持つ携帯電話にフィルタリング機能を設定していますか？
- 携帯電話の利用状況を把握していますか？利用ルールを作っていますか？



### 身近な携帯トラブル

○携帯いじめ ○出会い系サイト  
○チェーンメール ○フィッシング詐欺  
○ワンクリック詐欺 ※チェーンメール被害は本校でも発生しています。

## 1年PTA奉仕作業(除染作業)

生徒の安全確保のために、校庭、教室、体育館の放射線値を継続して測定しています。放射線値は低下傾向にありますが、少しでも放射線を減らすために15日(日)に1学年PTA奉仕作業の一環として校舎の除染作業を実施します。(※雨天時、次週に順延)

【行健中5/12午後の放射線測定値】

- 校庭中央(1m) 1.154μSV/h  
(50cm) 1.198μSV/h
- 教室平均(1m) 0.068μSV/h

### 【来週の予定】

- 15日(日) 1年PTA奉仕活動  
7:20~7:30 体育館集合受付
- 16日(月) 月12345
- 17日(火) 火123456
- 18日(水) 1年:水12345  
2・3年:水12346
- OPTA各種委員会 16:30~
- スクールカウンセラー
- 19日(木) 木123456
- 20日(金) 金1234月1
- 21日(土)

○郡山市中学校VJボ-ル選手権大会

### 最終下校時間

月水金18:00 火木18:30